
①８月25日に開催されるクラブ活性化ワークショップセ
ミナーの案内が届いております。対象者は、会長、会長
エレクト、会長ノミニ―です。

②米山記念奨学会マンスリーニュースが届いております。
③先週行った理事会の報告。
・９月19日は夜間例会あけぼの座の公演。
・平井克明君より新入会員の推薦。
・クラブ育英奨学生募集にあたり９月に校長会、12月面

接予定。
・地区ゴルフ大会が９月７日に開催。費用の一部をクラブ

負担。
・沼田中央ロータリークラブ旗野球大会を今年度は開催予定。
④新入会員1名の推薦がありました。異議申し立てのある

方は、文書にて１週間以内に幹事まで提出願います。
⑤ＲＬＩファシリテーターに茂木清七君が決まりました。
⑥８月３日のポリオ根絶キャンペーン例会について、詳細

を配りました。
⑦先日、会費の引落しがありました。領収書が必要な方は

事務局までお願いします。

幹事報告 古池好幸 幹事会長の時間 金井康二 会長

　皆様ご存知の通り、ロータリーの３大義務として　①会

費の納入　②ロータリー雑誌の購入　そして③例会の出席

があります。

　本日はお忙しい中、例会にご出席頂きまして誠にありが

とうございます。皆様の貴重な時間を無駄にしないように

気を付けたいと思います。

　７月は『沼田中央ロータリーの歌』を作っていただいた

故林栄一先輩が我がクラブに入会した月です。入会日は

1969 年７月４日ですので、私がまだ高校生の頃でしょ

うか。林さんは父の年代に近いと思いますが、私が 40 代

初めの頃何度かスナックでお会いしました。大変に楽しそ

うなお顔を今でも覚えています。

　また、故津久井茂さんが 2013 年７月 25 日に入会し

ています。年には見えない貫禄のある大変に優しい方でし

た。例会ではよくご実家の大農園で育てた野菜を会員の皆

さんに配って頂きました。会員の皆さんに渡す量ですから、

この例会場に運ぶだけでも大変な事だったと思います。私

はそれを持ち帰り妻に喜ばれましたが、皆さんのご家庭で

も喜ばれた事と思います。改めて津久井さんには感謝致し

ます。

　さて、沼田中央ＲＣの設立総会は 1986 年３月６日に

群馬銀行沼田支店にて行われました。チャーターメンバー

は 56 名とあります。

　長い年月とたくさんの会員の方々が、ロータリーの目的

に向かって連綿と努力されてきたお陰で現在の沼田中央Ｒ

Ｃがあります。先人の志を大切にして、基本を忠実に行い、

新しいものには恐れながら挑戦できればよいですね。

　本日は、後半のクラブフォーラムになります。発表され

る理事の皆様どうぞ宜しくお願い致します。
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スマイルＢＯＸ報告 小林若葉 委員

『ロータリーの友』の解説 宮田美行 委員長

金井 康二・古池 好幸
　本日の例会は、クラブフォーラム第２回目になります。
発表者の皆様どうぞ宜しくお願い致します。会員の皆様、
本日は出席頂き誠にありがとうございます。
北野 浩司郎
　昨年度の出席100％とスマイルボックスベスト10入り
で表彰されましたので、ボックスインします。
本山 佳宏
　昨日のとねしん会のゴルフコンペで優勝しました！！　
たぶん最初で最後の事ですのでボックスインします。
山田 晃
　本日早退します。
連名（金井利夫・小澤博之・髙橋昭紀・本山佳宏・宮田美
行・武井正男・原澤ふじ子・石坂一男・関美津男・武井順
一・小曽根一雄・林秀彦・山田晃）
　昨年度100％出席で表彰されました＆スマイル上位入
賞で表彰されました！

 皆さんこんにちは、一年間幹事を務めさせて頂きます古
池です。
 金井会長の今年度掲げる事業計画がスムーズに進行出来
るよう会員の皆さんに協力頂きながら務めて参りたいと思
いますので宜しくお願い致します。
 特に沼田まつりで行うポリオ根絶運動は今までには無い
活動で、何でもそうだと思いますが「言うのは易く行うは
難し」、ゼロからの計画で大変な面もありますが、ロータ
リーの友情に免じて細かい点まではご容赦下さい。先ずは
やってみる。１人でも多くの人にロータリーのポリオ根絶
運動を知ってもらえれば成功ではないでしょうか。
 又、しばらく開催できなかった沼田中央ロータリークラ
ブ旗の中学生野球大会も今年度復活出来る事になりまし
た。こちらも５年間のブランクがあり、中学校の部活動も
変化しており、開催時期も春から秋へ変更し開催予定で
す。皆さんに寄付をお願いした際には、「喜んで！」と協
力頂ければと思います。
 最後になりますが、前年度の関幹事の様に素晴らしい幹
事にはなかなかなれませんが、少しでも近づける様に努力
してまいります。
　金井会長のもと素晴らしい奉仕と親睦が出来るよう会員
皆様方のご指導ご協力宜しくお願い致します。

クラブ会員組織強化委員会
須田恭弘委員長

米山記念奨学委員会
石坂一男委員長

古池好幸幹事


